



Más de 600 soldados conscriptos jurarán a la Bandera este miércoles

Un poco más de 600 soldados australes prestarán solemne juramento este miércoles 9 de julio a nivel regional, al celebrarse el Día Nacional de la Bandera chilena, que recuerda a los 77 héroes que dieron su vida durante la Batalla de La Concepción.

Serán exactamente 636 militares, entre oficiales, suboficiales, soldados de tropa profesional y soldados conscriptos.

Conforme a la programación elaborada por la Quinta División

de Ejército para la oportunidad, este martes, a las 12 horas, tendrá lugar la ceremonia de ofrenda floral ante el monumento al capitán Ignacio Carrera Pinto, en la Avenida Manuel Bulnes frente al Parque Don Bosco.

Hoy, también, a contar de las 20 horas, se iniciará la ceremonia de vigilia de armas en la iglesia Catedral.

Mañana, en tanto, en la Plaza de Armas de Punta Arenas, a contar de las 10,30 horas, se realizará el Juramento a la Bandera.

Tal cual ha sido la tónica en los últimos años, los familiares vienen de manera particular, no los trae el Ejército, ni menos el Ministerio de Defensa Nacional.

Los soldados que Juran a la Bandera provienen de 20 comunas de la zona central, entre ellas Hualpén, Lebu, Coronel, Lota, Tomé, Penco, Chiguayante, Los Angeles, Cobquecura, Chillán, Nacimiento, Coihueco y Bulnes, además de los soldados que registran domicilio en Punta Arenas.



Foto: Alejandro LPA

La ceremonia de Juramento a la Bandera realizada el año pasado en la Plaza de Armas de Punta Arenas.